

LORETO ESPINOZA

Catalina Riquelme estudia en la Universidad Católica

# Violinista tocó "Zun da da" en matrimonio y llamó la atención de Zion

**N**unca pensó que un video de sus pitutos musicales subido a TikTok superaría los 11 millones de visualizaciones y que sería compartido por el creador de la canción. Pero así fue. Catalina Riquelme subió a su cuenta en la red social (@cataviolinista) un video titulado: "Zun da da para iniciar la fiesta de matrimonio". Una interpretación muy docta hasta que parte con todo el tema de Zion y la gente entra a la pista de baile. Bastaron 32 segundos para hacerse viral y generar 1,4 millones de Me Gusta.

Catalina estudia violín en la Universidad Católica, es de Nueva Imperial y tiene 25 años. Su mamá y pololo viven en el sur. Confiesa que la canción de reggaetón antiguo fue su primera interpretación de este tipo, pero le gusta el ejercicio. "Uno puede acercarse a personas que escuchan canciones que son conocidas, y que si las toco con el violín, pueden tener un toque más solemne o elegante. Eso les gusta mucho", dice.

## ¿Quién le pidió esa intro?

"La idea no fue mía, sino que de los novios. Me dijeron que les gustaría esa intro, que si yo podría tocarla. La escuché, la estudié un poquito y dije que sí se podía. Igual me gustó la idea, me pareció entretenido y, al parecer, a la gente le gustó. Igual yo estaba nerviosa".

**El video del momento acumula más de 11 millones de visualizaciones en TikTok.**

**En otro TikTok contó que en esa interpretación no lo había hecho tan bien.**

"Me puse muy autoexigente. Me costó, porque ese mismo día tuve un evento antes, otro matrimonio en Buin. Así que llegué tres horas antes, hacía frío y tenía las manos heladas. No podía ponerme a tocar antes porque era sorpresa. Toqué con las manos frías y eso también puede jugar en contra, pero igual quiero tratar de no enfocarme en mis errores, porque parece que a la gente le gustó".

**Su video le llegó a Zion.**  
**¿Qué sintió?**

"Sí, lo compartió. Estuvo loquísimo, llegaron millones de mensajes. Recibí

mucho apoyo, las personas son muy lindas".

**Usted contó que tampoco sabía si subir el video. ¿Por qué?**

"No me esperaba lo que pasó, para nada. Lo subí un día que tenía que hacer horas... capaz que alguien le guste, pero no me imaginaba que iba a escalar tanto".

Catalina recibe cotizaciones por sus redes sociales (en Instagram @violinista.catalina) y en el correo (catalinariquelmetaipi@gmail.com), donde, cuenta que post video ha recibido muchos mensajes "pero ninguna contratación. Tengo algunas que son para noviembre y diciembre de 2025, porque la gente se toma su tiempo para estas cosas. Pero si alguien quiere agendar, se puede, porque igual yo gestiono las cotizaciones y si no puedo ir, puedo enviar un colega. Los arreglos y la música las hago yo... finalmente, hago la coordinación de todo. Aprovecho de generar trabajo para otros músicos igual", señala.



Catalina no imaginó el impacto de su interpretación.